

Auprès de mon arbre!

MOUDON La forêt de Beauregard se repeuple d'arbres chaque année grâce aux écoliers âgés de 7 ans. Jeudi dernier, plus de huitante enfants de 3H, des collèges du Fey et de l'Ochette, ont ainsi uni leurs forces pour planter autant de chênes sessiles. Une variété qui résiste à la sécheresse, ont-ils appris. Les forestiers ont vite réussi à attirer leur attention et c'est avec beaucoup de concentration et une bonne dose de gâité que les enfants ont découvert un monde jusque-là inconnu. Armés de leurs nouvelles connaissances, ils ont planté avec une certaine maîtrise «leur» arbre. Et pour le retrouver plus tard, certains ont tout de suite ajouté bouts de bois et pives à ses côtés pour pouvoir le distinguer des autres.

LUDMILA GLISOVIC



1



2



3



4



5



6



7



8

1. Les artisans et organisateurs de cette partie de campagne, derrière les écoliers du Fey prêts pour la grande aventure: de g. à dr., Didier Getaz, Véronique Diserens, Alexandre Emery, Maturin Pidoux, Michel Glauser, Johann Haas. 2. Après tout ce travail de forestier, la récré est un moment très important. 3. Après une promenade en forêt, les écoliers de l'Ochette étaient prêts à apprendre comment on plante des chênes. 4. Protéger les petits arbres contre les chevreuils, une tâche importante. 5. Les enfants ont suivi avec attention les explications des forestiers-bûcherons. 6. A chacun son trou et son arbre. 7 et 8. A deux, c'est plus rigolo et efficace, un qui tient et l'autre qui met la terre.